

Temperaturas extremas
de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 30,7
Mínima, 17,5

134 huertos familiares, han sido entregados en varios pueblos de la provincia

Tenemos que registrar como treinta y cuatro huertos familiares en los pueblos de Blasconuño de Matababras, Moraleja de Matcabras, San Vicente de Arévalo, Nava de Arévalo y sus anejos de Magazos y Noharre.

Para hacer la entrega de los correspondientes títulos a los beneficiarios se desplazaron, representando al delegado provincial de Sindicato, el vicesecretario Provincial de Ordenación Social, don Manuel Rodríguez y el secretario de la Obra de Colonización, señor Lanciego.

Los actos de entrega se celebraron en los respectivos Ayuntamientos, en presencia de las Autoridades Locales y Jerarquías del Movimiento y de la Hermandad de Labradores y Ganaderos pronunciando unas palabras de alusión a la significación del acto por el vicesecretario Provincial de Ordenación Social.

Cumple con esto la Organización Sindical Avilense uno de los principios que forman la política del Nuevo Estado de mejorar las condiciones de vida del trabajador y prosigue sin interrupción su tarea de proporcionar a los obreros agrícolas de la provincia un huerto familiar haciendo realidad la Declaración V. del Fuero del Trabajo.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Inauguración de dos potentes emisoras en Arganda

El ministro de Información habla a los países de Hispanoamérica

“Moscú los hace objeto de especiales cuidados”

Táctica actual del comunismo

MADRID.—El ministro de Información inauguró dos emisoras del conjunto de cuatro ya instaladas. Son de onda corta de 100 kilovatios. Pronunció un brillante discurso dirigiéndose a los pueblos de raza española. Entre otras cosas dijo lo siguiente:

«Contra estos valores levanta el comunismo sus banderas en todos los continentes, porque sabe que solo por ellos puede ser derrotado. Hoy son los países hispanoamericanos, poseedores de estos valores religiosos y morales, objeto de especiales cuidados por parte de Moscú. En los círculos dirigentes del Kremlin goza de atención preferente la operación «América latina». Muchos jóvenes hispanoamericanos reciben hoy en Praga, de profesores que hablan español, orientaciones doctrinales y de acción que, envueltas en el disfraz nacionalista, han de propagar de vuelta a sus patrias. Dos son las ilusiones que agita Moscú ante los pueblos americanos; la ilu-

sión del comercio con la URSS y la ilusión pseudonacionalista frente a la amenaza norteamericana.

En 12 de las 20 Repúblicas hispanoamericanas el partido comunista ha sido puesto fuera de la ley. Pero esto no significa que haya desaparecido la «organización comunista». Las tácticas de penetración del comunismo son múltiples y se adaptan a la organización política, cultural y social de los países elegidos como campo de acción.

Aunque no exista oficialmente un partido comunista o tenga escasa representación en la vida pública, puede haber y hay de hecho siempre una organización comunista, enmascarada en actividades inocentes y diversas.

Los comunistas indígenas, aun disidentes de Moscú no son más que quintas columnas del imperialismo soviético. El comunismo cualquiera que sea su etiqueta, introduce la tiranía, deshace desde dentro las naciones, como hemos visto en la Europa central y oriental, y defiende y sirve los puntos de vista soviéticos. Para conseguir estos fines el comunismo se introduce en las fortalezas que hay que conquistar como campeón del nacionalismo, defensor de la libertad, paladín de los derechos del hombre y abogado de la paz y la coexistencia. ¡Ay de los pueblos que no alcanzan a conocer al enemigo y a preparar las armas para combatirlo eficazmente! Porque, una vez que se pierde la partida, del comunismo victorioso «non si torna più».

El tiempo en España

Temperaturas extremas: 39 grados en Badajoz y 11 en Burgos. -- Tormentas en algunas zonas

Parte Meteorológica Nacional
Tiempo probable: Tormentas en puntos aislados de Extremadura y entre los ríos Tajo y Guadiana.

Daños de las tormentas

JAEN.—Una fuerte tormenta ha descargado en el pueblo de Torres, ocasionando daños muy importantes. A causa de la gran lluvia caída se formaron unas torrenteras en el monte que domina el pueblo, y el agua arrastró piedras de gran tamaño.

El fango, barro y piedras se depositaron en las calles de la localidad, especialmente en la rambla de San Gil, donde el agua alcanzó una altura superior a los dos metros. Los vecinos tenían que entrar en sus casas por las ventanas y balcones de los pisos altos. La fuente pública quedó

destruida y la carretera que une al pueblo con Mancha Real quedó cortada. Las huertas fueron arrasadas y los olivares han sufrido también daños.—(Cifra).

Sequía y calor en Peñarroya
PEÑARROYA.—Continúa el régimen de tormentas en esta zona y las temperaturas de 40 grados a la sombra. A última hora de la tarde cayó una ligera llovizna que refrescó el ambiente. La población sufre los efectos de la gran sequía y la falta de agua potable, problema que se deja sentir desde hace años, ya que los suministros, debido a la sequía, han de hacerse con agua de mala calidad de usos industriales procedentes del pantano de San Pedro y la del embalse de La Garganta, en la provincia de Ciudad Real, a casi 100 kilómetros de distancia.

Ha llegado a Madrid una Comisión de jefes y cadetes norteamericanos

MADRID.—Llegó en avión, procedente de Rein-Main, una Comisión de jefes y cadetes norteamericanos, que viene a España en viaje de intercambio con cadetes españoles del Ejército del Aire.

Permanecerán en España veintidós días, durante los cuales visitarán Madrid, Toledo, El Escorial, la base aérea de Villavieja de las Milicias Universitarias, la Escuela de Vuelos sin Motor de Monflorit, Barcelona, Pollensa y, por último, el Aero Club de Cuatro Vientos, y el día 13 de agosto regresarán a su país.

Los expedicionarios han sido recibidos en el aeropuerto por una representación de la Embajada de los Estados Unidos.

El ministro de Comercio, ha dado posesión hoy de sus cargos al nuevo subsecretario de Marina Mercante y al nuevo director general de Navegación

MADRID, 23.—En la subsecretaría de Marina Mercante, se ha celebrado esta mañana el acto de toma de posesión del nuevo subsecretario de Marina Mercante y del nuevo director general de Navegación, a quienes dió posesión de sus cargos el ministro de Comercio, don Manuel Arburúa, con asistencia de numerosas y destacadas personalidades.

El ministro de Comercio elogió la labor llevada a cabo durante tantos años por el almirante Rotaeche que cesa como subsecretario de la Marina Mercante y

quien después, pronunció también unas palabras diciendo que se encontraba impresionado por tener que dejar el puesto en el que, a través de tanto tiempo había trabajado y justificó su decisión de abandonar el mismo, debido a su cansancio, por el agramador trabajo que sobre él pesa.

Por último, el nuevo subdirector y el nuevo director general de Navegación, expresaron su deseo de laborar con tesón para lograr el mayor fruto de su trabajo, contando con la leal colaboración de todos.—(Cifra).

Llega a Washington el subsecretario de Estado, Bedell Smith, quien informará sobre lo de Ginebra

WASHINGTON, 23.—A las tres de la tarde de hoy, ha regresado en avión a esta capital, el subsecretario de Estado norteamericano Bedell Smith, quien inmediatamente después, informará al Gobierno y altas personalidades estadounidenses, sobre los resultados y demás características de la Conferencia de Ginebra.—EFE.

También Mr. Eden, hace lo mismo sobre las cláusulas aún secretas del acuerdo sobre Indochina.

LONDRES, 23.—El secretario

Entrega del tercer «Superconstellation» a la Iberia

NUEVA YORK.—El tercer «Super Constellation Lockheed», construido para las líneas aéreas españolas Iberia, ha llegado hoy a Nueva York, procedente de California.

El «Super Constellation» despegará para Madrid a las veintidós (hora española) de hoy.

Cuatro mil viviendas destruidas por el fuego en Hong-Kong

Treinta mil personas han quedado sin hogar y diez chinos resultaron muertos

HONG KONG.—En el barrio de Kowloon se ha declarado un incendio que destruyó cuatro mil viviendas, chabolas en su mayoría. Diez chinos perecieron en el siniestro y otros muchos han resultado heridos. Se calcula en 30.000 el número de las personas que han perdido sus hogares.

Parece ser que el fuego comenzó en una fábrica de productos de caucho. Las llamas se propagaron rápidamente y alcanzaron una altura de 20 metros.—EFE.

La Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad, al ministro de la Gobernación

El «Boletín Oficial del Estado» publica el siguiente decreto de la Presidencia del Gobierno:

«En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Blas Pérez González.

Vengo en concederle la Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad.

Así lo dispongo por el presente decreto, dado en El Pardo a veintuno de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro.—Francisco Franco.»

Se ha constituido la Comisión Provincial de Extensión Cultural de Avila

A la reunión asistió el comisario nacional, don Manuel Jiménez Quilez, y todas las autoridades provinciales y locales

En la mañana de hoy, y en la Sala de Juntas del Gobierno Civil, se ha celebrado la sesión de constitución de la Comisión Provincial de Extensión Cultural, bajo la presidencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. Han asistido el presidente de la Diputación; el alcalde de la capital; don Ferreol Hernández, como representante del señor Obispo; los directores de las Escuelas Normales femenina y masculina; la inspectora jefe de Primera Enseñanza; el delegado provincial de Sindicatos; el delegado provincial de Trabajo; el jefe provincial de Sanidad; la delegada de Sección Femenina; los directores de las Escuelas de Trabajo y Artes y Oficios; representante de la Delegación de Esta-

distica; archivera bibliotecaria y jefe del SEM. Excusaron su asistencia, el delegado provincial de Educación Nacional y el del Ministerio de Información y Turismo.

Momentos después de empezada la sesión, llegaron de Madrid, el comisario de Extensión Cultural, don Manuel Jiménez Quilez, y el secretario técnico de la Comisaría, don Joaquín Ubeda de San Andrés, dando comienzo inmediatamente las deliberaciones. Se hizo una exposición de propósitos, objetivos al obrar, y medios con que se cuenta, quedando en formarse inmediatamente una comisión permanente que ponga a punto el programa provincial que se iniciará el primero de octubre.

Esta mañana descarrilaron varios vagones de mercancías en Arévalo

AREVALO, 23.—Al proceder a apartar en esta estación, el tren de mercancías número 6 037, que procedía de esta estación de Avila, esta mañana, a las diez y cuarto, y al efectuar su paso por una de las agujas, se produjo el descarrilamiento de seis vagones de dicho tren, ocasionando el accidente la interceptación de la vía general descendente, por lo que la circulación tuvo que ser llevada a cabo por la general par, que quedó libre.

Afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales y, poco después, partía de la estación de Avila un tren de socorro, en el que llegó al lugar del accidente además del material y personal adecuado, el inspector de Explotación de la RENFE, jefe de esta Sección, señor López Ramos; el jefe del servicio de Material Móvil en Avila, señor Arribas

y de otros Servicios, procediendo inmediatamente, a dar comienzo a los trabajos para dejar expedita la vía interceptada.

Será duplicada la producción de cinc en España, mediante una nueva factoría en Avilés

AVILÉS, 23.—El presidente del Instituto Nacional de Industria, señor Suanzes, después de la visita realizada a las instalaciones de la Empresa Nacional Siderúrgica de Avilés, inspeccionó los terrenos situados en la margen derecha, donde va a ser construida por la Empresa Nacional de Aluminio, una factoría que se espera duplicará la producción de cinc bruto en España. Después, el presidente del Instituto Nacio-

(Continúa en 4.ª página)

La Orquesta Nacional dió su primer concierto en Santiago de Compostela

Corresponde al ciclo organizado por el Ministerio de Información

Anoche se celebró el primer concierto de la Orquesta Nacional en Santiago de Compostela, correspondiente al ciclo de música del festival que, organizado por el Ministerio de Información y Turismo y la Junta de Fiestas del Año Santo, tendrá lugar hasta el día 31 de este mes de julio. Dentro de estos festivales que realiza el Ministerio de Información y Turismo a través del Patronato de Información y Educación Popular, el ciclo de teatro, que lo constituirán representaciones por la compañía nacional del T. E. U., compañía Lope de Vega y Teatro de Cámara de Barcelona, es esperado con gran expectación, debido al repertorio

de obras y elencos de actores y actrices que acudirá a Santiago con este motivo.

La Orquesta Nacional, que actuó en la noche del día 21 en la plaza de los Literarios, con un público que aplaudió entusiasmado, repetirá los conciertos anunciados los días 22 y 23, antes de que se inicie el anunciado ciclo de teatro. Dada la expectación despertada en toda Galicia por estos festivales es de esperar que el mayor éxito, tanto artístico como de público, acompañe a estos festejos encuadrados dentro de las solemnidades del Año Santo durante los días de la celebración de las fiestas del Apóstol Santiago.

